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https://www.100test.com/kao_ti2020/479/2021_2022__E9_80_9A_

E8_BF_87_E5_8F_B8_E6_c36_479767.htm 我是西北政法学院98

级本科生,今年刚毕业。我跟众多考生一样也是今年通过司法

考试的。像你们一样，我也是将司法考试看得很神圣，很庄

重，自以为通过司法考试后就可以扬眉吐气，可以“一证四

用”找一个与专业相对口的工作。然而事与愿违！ 我现在是

在一家私营企业工作，专业与工作不对口，再加上私营企业

老板的苛刻，使我不得不想到跳槽（尽管我工作还不到一个

月）。我想着有我《法律职业资格证》还愁找不到对口工作

吗？于是我来到了这个网站，想看看有没有哪个律师事务所

招人。然而，最吸引我的不是那些招聘信息，而是众多考生

和律师对有关司法考试的留言。你们的留言如同给我一盆冷

水，把我那颗年轻而躁动的心给冷却了。 是的，从司法考试

成绩出来到现在，还没有正式的官方文件出台，表示将如何

选拔我们这些通过司考的幸运儿。而我们也一直在密切关注

有关这方面的信息，一直在痛苦的等待中煎熬着，完全没有

当初通过时的喜悦。 也许是我们太看重这次司法考试了，当

初改革的目的和政府文件的出台再加上媒体的宣传，令司法

考试充满了五彩的光芒，也使我们这些莘莘学子对它寄予无

限厚望，以为通过它，就可以信步走向通往司法的大门。于

是我们破釜沉舟，背水一战，通宵达旦，废寝忘食，终于换

来今日的成果，可是现实却让我们笑不起来！ 也许是我们太

理想化了，没有看到现实的严竣性。其实司法机关的人员早

已饱满，就像一座独木桥， 桥上早已挤满了人，可是岸边还



有那么多的人想挤上去，这时即使你有过桥的通行证，谁有

能保证你能挤上去呢？更何况我们现在对现实太理想化了，

只看到那些事业有为的大律师，却没注意过还有那么多小律

师还在生活的边缘中挣扎。这样的话也许就算你成为一个律

师的话，当你遭遇像他们一样时又只会怨天尤人了，愤世嫉

俗了。 所以我觉得我们现在应该冷静下来，不要抱着不进司

法机关势不休的心态，盲目地涌向司法队伍。其实司法机关

的大门就像一个围城一样，也许当你进去后，也并不是像你

想像的那么美好。前面的路对于我们来说是很曲折坎坷的，

也许要绕一个圈子最终才能达到我们的目的。不妨先试着改

行吧。...我的联系方式是

：xiongqiuna416@163.net,QQ:34190355,希望能有更多的朋友与

我共讨论这个话题... 100Test 下载频道开通，各类考试题目直

接下载。详细请访问 www.100test.com 


